

とやまに、いなかに、ハマつてます。

大阪に住んでいましたが、田舎で自給自足をしたいという思いがあり、家族でとやま帰農塾に参加しました。観光ツアーと違って「紙つき」や「鶏さばき」など、めったにできない「体験」の連続で、とても楽しかったです。

他県への移住も考えていたのですが、大家庄塾に参加した時に地元の人たちの優しさに触れ、富山への移住を決めました。

富山は野菜や魚が安くて美味しい！冬場の雪かきは大変だけど楽しんでます。広い空、きれいな山、あつたかい人達に囲まれて、のびのびと子育てしています。そんな富山が大好きです。



春木奈保
大阪からリターン
富山で子育て中



増田智美
富山へリターン
農村ボランティアを楽しんでいます

学生の頃から農業に興味があり、サークルで農系のボランティア活動をしていました。「何かしらのかたちで農業に関わりたい」という思いがずっとあり、富山へリターン就職した昨年、松倉塾に参加しました。

大きな田んぼでの稻刈りやはさ掛けが楽しくて、それに「お客様」じゃなくて、「地域の一員」として扱ってもらえたことがとても嬉しかったです。

帰農塾がきっかけで、個人的に富山の農村ボランティアにも参加するようになりましたが、そちらも楽しんでいます♪

とやま帰農塾に興味を持っていただいた皆様へ

帰農塾の目的は先ず、富山のすばらしい「生活環境」を見てほしいということです。山、海、川が近く、いつでも行ける。そこには生涯楽しめる豊かな自然がある。そんな富山をぜひ体験していってください。自然の中に生きがいが見つかるかもしれないですよ。そして次に体験してほしいのは「人」。帰農塾には面白い人、輝いている人がたくさんいます。食事をしながらじっくりと話してみませんか。人の縁、繋がりで、思わぬ人生の展開が待っているかもしれませんよ。

長崎喜一(グリーンツーリズムとやま理事長)

帰農塾の仲間たち
春木さん 島田さん 増田さん
とやま帰農塾

島田剛志
富山へリターン
秘境・大長谷に
移住した料理人



東京や海外など長く外へ出ていましたが、地元の富山へ戻った一昨年、「鶏さばき」や、キノコの取り方など自然に近い体験ができるプログラムに惹かれて、大長谷塾に参加しました。そこで、現在の僕の師匠である塾長の村上さんとの出会いがきっかけとなり、大長谷への移住を決めました。

ここは標高が高く、自然の圧倒的な強さを感じられる場所です。僕は料理人なので、近所に獵師がいてジビエを提供してくれる今の環境に感動しっぱなしです！



2015年度
塾生
募集中

富山のいなかで「農のある暮らし」を体感する3日間



とやま帰農塾

富山県指定交流地域活性化センター
NPO法人 グリーンツーリズムとやま

主催：富山県 共催：富山市・高岡市・砺波市・魚津市・氷見市・黒部市・南砺市・立山町・朝日町

日本ド真ん中
富山県